



文化祭 11月10日(金)

個性・仲間・咲き誇れ 進化を遂げろ!!
～閃きと輝きと青春を謳歌せよ山高生～

入場制限を行わず実施できた文化祭で、生徒達は、日頃からの学習活動の成果を存分に発表しました。個性あふれるクラスの舞台発表、演劇部による迫真の演技や軽音楽部による生演奏、書道部によるパフォーマンスなど、どれをとってもすばらしいものでした。会場には学科や部活動における学習成果の展示もあり日頃の学習の様子がよくわかりました。



生活情報科3年生のライフデザインコース4名によるファッションショー。自分たちで製作した浴衣とドレスを身にまとい、ステージを堂々と歩く姿は、とても華やかで観客をくぎ付けにしました。製作の様子は生徒自ら動画編集を行い充実した構成にしました。



勤労感謝祭 11月22日(水)

今年から全校生徒で勤労感謝祭を実施しました。人、物、環境への感謝を込めて、日頃から使っている農業機械や道具の掃除をしたり、事前に家畜が肉になる絵本を読んだりしながら、この日を迎えました。当日は地元の方々から肉、かつおの腹皮、キャベツなどのプレゼントもあり地域の方々の支えに感謝しながらおいしく頂きました。当日使用した炭は、伊佐農林高校の「うんだもし炭」です。



山川中学校出前授業

10月6日(金)

山川中学校で園芸工学・農業経済科の1年生10名が野菜栽培の出前授業を行いました。事前に準備された学校農園に白菜、キャベツ、レタスなど7種類の野菜の苗を、高校生が先生役になり中学生と一緒に植え付けを行いました。今回植え付けた野菜は、中学生が観察用の教材として活用後、12月に収穫予定です。



生産物販売会&おもてなし

11月21日(火)

毎週行われる生産物販売会の拡大版として実施しました。この日は、地域の方々が大勢来校され、販売開始前には、長蛇の列が出来るほどの人気でした。この日のために生徒達は、野菜や花苗、加工品など普段より多めの商品を準備しました。来校して下さった方々に、野菜や花、加工品をたくさん買って頂き、生徒達は生産から販売までの学習の成果を体験しました。



おもてなし

生活情報科の生徒達が来校者にお茶のふるまいを行い、買い物が終わった方々のひとときの安らぎの場所になっていました。実習で作った手芸作品や幼児服の販売もしました。



JR指宿枕崎線全線開通 60周年開業記念式典

11月18日(土)

指宿枕崎線の全線開通60周年と肥薩線開通120周年の記念式典が鹿児島中央駅で行われました。日頃から両路線を通学に使用してる沿線の高校を代表して、山川高校と霧島高校の生徒が出席し、記念のエール交換を行い、出席者全員でくす玉を割りました。



国体補助員・販売会

10月大会期間中



51年ぶりの開催となった鹿児島国体に本校生徒が、大会運営や生産物販売で大会を支えました。開会式と閉会式では、会場の特設ブースで

本校の生産物を販売し、指宿市で行われたバドミントン、女子ソフトボール、障害者スポーツのグランドソフトボールの会場では、大会運営員としてそれぞれの役割を精一杯務めました。

第76回指宿温泉祭

9月23日(土)

4年ぶりに開催された第76回指宿温泉祭の「指宿ハンヤ踊り」に、同窓会から贈られた法被を着て参加しました。その法被は、本校の美術部がデザインを担当して、山川高校と指宿の特徴を取り入れ、カラフルで注目を浴びました。生徒、保護者、職員で週二回、久原同窓会長の御指導を頂き、本番に向けて練習を重ねました。当日の踊りは、生徒、保護者、職員が一体となって生徒の大きなかけ声と躍動感あふれる踊りで『温泉祭大賞』を受賞しました。

交通安全キャンペーン

9月27日(水)



秋の交通安全期間中に本校前の国道で実施している交通安全運動は、県交通機動隊と指宿警察署の御協力を頂き、今年で45回目となりました。生徒が育てたオリヅルラン苗と折鶴のついた交通安全のしおりを「交通ルールを守って事故に気をつけて安全運転をして欲しい。」と願いを込めて、生徒が1台ずつ校舎正門前を通る車に直接手渡しました。



温泉祭大賞授賞式